



El Vicejefe de Gobierno porteño a cargo del Ministerio de Justicia y Seguridad de la Ciudad de Buenos Aires visitó la capital bonaerense y se reunió con el intendente local para avanzar en convenios.

El itinerario de Santilli comenzó al mediodía en el COEM (Comité Operativo de Emergencia Municipal), un centro integral de abordaje de emergencias que funciona desde el 2017 y tiene por objetivo optimizar y coordinar los recursos necesarios para abordar situaciones de crisis climáticas. Allí, se reunió con el intendente Julio Garro para intercambiar ideas y propuestas en materia de emergencia y seguridad. Además, los funcionarios anunciaron la firma de un convenio de utilización de los radares que tiene la ciudad de Buenos de Aires en materia de meteorología y la previsión de tormentas y sensores.

“Siempre es bueno escuchar a los intendentes que forman parte del mismo espacio. El objetivo principal de esta charla fue intercambiar trabajo e ideas en materia de emergencia y seguridad para el aprendizaje mutuo, tenemos experiencias para compartir. El desafío es trabajar todos juntos para acabar con la inseguridad”, enfatizó Santilli.

La recorrida continuó con una visita a Pablo Coltriani, presidente de la Asociación de Productores Hortícolas de La Plata y productor de tomates del cordón frutihortícola de la ciudad con el método de hidroponía que usa disoluciones minerales en vez de suelo agrícola. En el final de la jornada, Santilli asistió al cierre de la Colonia de la Tercera Edad 2020 y almorzó con adultos mayores que participaron de la actividad.

“Los cambios tienen que ser sostenidos, hay que invertir todos los años para que la cosa vaya cambiando. Escuchar al otro, te hace ahorrar el costo del aprendizaje. Hemos hecho un trabajo muy fuerte en la Ciudad de Buenos Aires, hemos sufrido inclemencias climáticas y luego de 12 años de gobierno, comenzamos a ver sus frutos”, concluyó.